

Höchst interessant fand **Yoshiharu Kitajima** beim Neujahrsempfang der Unternehmerverbände das Treffen von



Wirtschaft, Kultur und Sport. „Das habe ich so noch nirgends gesehen. Ihre Stadt ist sehr interessant“, sagte er. Der Manager der japanischen Wirtschaftsförderung JETRO führte gestern Gespräche mit **Dr. Hartmut Zwania** und **Marion Hadzick** bei der Entwicklungs-Gesellschaft Cottbus

Seinen 60. Geburtstag feierte dieser Tage im deutschen Nor-



den **Fritz Bohla**. Der frühere Energie-Oberliga-Spieler und FCE-Trainer hatte zuletzt den Cottbuser Handballclub als Geschäftsführer gemanagt. Seit 1. Januar verstärkt **Ariane Lambert** das Team in der Cottbuser Rechts- und Fachanwaltskanzlei Kelleners & Albert. Nach ihrem Studium und dem Referendariat in



Köln sammelte die 31-jährige gebürtige Lausitzerin Berufserfahrungen in einer Kölner Kanzlei.

Fleischer **Christian Donath** (re.), Chef der Fleischerei Britza, und Fleischermeister **Frank Gerber** aus Cottbus



habenvon der Fleischerin-nung Berlin Brandenburg auf der Grünen Woche zusammen sechs Gold- und Silbermedaillen für ihre Wurstwaren und Schinken erhalten. Besonders gut fanden die Prüfer Bierschinken, Leberkäse und Schlackwurst von Britza und Poltawaer, Lachsschinken und Schinkenknacker von Gersber.

Der Präsident der Fachhochschule Lausitz, **Prof. Dr. sc. nat. Günter H. Schulz**, dankte dem Honorarprofessor **Gerhart Lampa** (Foto oben, li.), der seit 1996 als Maler und Bildhauer im damaligen Fachbereich Ar-

chitektur den Lehrauftrag "Freies Zeichnen" und später



in der Informatik den Lehrauftrag „Grundlagen der visuellen Gestaltung“ innehatte, für seine geleistete Tätigkeit. Seinen Professorentitel darf Lampa bis zum Lebensende behalten.. Zum Honorarprofessor für



das Fachgebiet Rehabilitationsmedizin wurde am 1. Januar 2008 **Dr. med. Michael Schierack** bestellt. Der in Cottbus niedergelassene Facharzt für Orthopädie leitet bereits seit 2005 den dualen Bachelor-Studiengang Physiotherapie an der Fachhochschule Lausitz. Stadtverordneter **Hans-Joachim Weißflog** (Bündnis 90/Grüne) ist seit wenigen Tagen Ehrenmitglied auf Lebenszeit des Cottbuser piccolo-Theaters. Vor allem auf sportlichem Gebiet ist der Marathonmann mit dem Ensemble eng verbunden. Das will jetzt eine eigene



Betriebs-sportgemeinschaft gründen, sagte Theaterleiter **Reinhard Droglä** anlässlich des Neujahrsempfanges der Bühne.

Im Rollstuhl war **Marion Hirche**, Präsidentin der le-



gendären „Narrenweiber“, Beobachterin des Männerballett-Turniers am Wochenende in Kolkwitz. Die Journalistin hatte sich beim Treppensteigen die Knöchel gebrochen.

Der Handelsausschuss der IHK Cottbus hat auf seiner konstituierenden Sitzung am 23. Januar **Christine Rödi-ger**, Geschäftsführerin von Galeria Kaufhof in Cottbus, einstimmig zur Vorsitzenden wiedergewählt.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, CGA-Archiv